



FACULTAD DE ARTES
UNIVERSIDAD DE CHILE

Estimada comunidad de la Facultad de Artes,

Con profundo pesar, lamentamos informar a ustedes sobre el sensible fallecimiento de Guillermo Núñez, destacado y multifacético artista, y Premio Nacional de Artes Plásticas 2007.

Guillermo Núñez se formó en nuestra Facultad de Artes, siendo, además, director del Museo de Arte Contemporáneo entre 1971 y 1972. Fue a esa institución a la que hace menos de dos años donó una selección de sus obras y archivos que, sumadas a sus anteriores donaciones, conforman hoy un valioso legado que sabremos resguardar y difundir para seguir dando a conocer la obra de este destacado artista, un hombre íntegro, comprometido y profundamente generoso con su trabajo.

Su velorio se realizará en el Museo de Arte Contemporáneo sede Parque Forestal hoy, hasta las 20:00 horas, y mañana viernes 24 de mayo, entre las 10:00 y las 14:00 horas.

Nuestras más sentidas condolencias a su familia, colegas, amigas y amigos.

Atentamente,

Decanato
Facultad de Artes